

学校だより



《教育目標》

未来を拓き 創造する子

令和3年7月1日発行 No. 3

G I G A (ギガ) スクール

校長 山口 真 希

社会が急速に変化し、先の見通しが困難な時代といわれて数年、まさに新型コロナウイルス感染症の拡大によるパンデミックは、この時代を象徴しているように感じています。学校においては、コロナ対応が最優先の課題となっていますが、同時に、国のG I G A (ギガ) スクール構想の実現に伴うI C T教育の充実が求められています。

今年の3月、学校に児童1人に1台のタブレット型パソコンが整備され、4月から利用できるようになりました。市町村によって機種が違っており、旭川市では、アップル社のiPad (アイパッド) が採用されています。このタブレット型パソコンを有効に活用するために、I C T環境の整備や情報教育の推進など関連する多くのことが始まっています。

当初は、2022年ころをめぐりに計画されていましたが、昨年度、新型コロナウイルスの感染拡大に伴う休校や学校閉鎖が長期間になったため、自宅と学校をつないだりリモート授業が実施できるように、予定より早く整備されました。さらに、2024年度は、すべての教科書がデジタルデータになり、児童のタブレット型パソコンに収納することができるようになる計画です。

今は、まだ、タブレット型パソコンは学校で使うことを基本としていますが、児童が家に持ち帰るようになれば、家庭学習や自由研究などで学校にいるときと同じように使うことができます。児童が家庭で学習する様子は、教員のパソコンから確認したり、採点したりできます。アドバイスなどのコメントを送信して指導することもできます。家庭にWi-Fiなどの環境がない場合は、専用のモバイルWi-Fiユニットが貸し出されます。

本校では、自習の時間や日常の授業における復習や練習、総合的な学習の時間や理科、社会などの調べ学習、カメラや通信機能を活用した学習など、ほぼ毎日、どこかの時間に使っています。教員の実技研修会や活用スキルの交流なども、日常的に行われています。また、コロナで学校閉鎖などになった場合、児童に持ち帰らせて、家庭学習で利用できるように準備しています。

子どもたちが大人になって活躍するこれからの時代は、サイバー (仮想) 空間とフィジカル (現実) 空間を高度に融合させたシステムにより経済発展と社会的問題の解決を図る「Society (ソサイエティ) 5.0」と呼ばれる段階になります。

今より一層、コンピュータネットワークを基盤とし、ビッグデータやA I (人口知能) の活用によって、食料問題や労働問題、産業発展など世界や地域の課題が解決されると考えられています。

コロナやオリンピックに目を奪われがちな時節ですが、学校教育は、今、大きく変わる節目にあります。本校は、今後もコロナ対応、新学習指導要領の全面実施、G I G Aスクール構想の実現など、様々な課題に鋭意、取り組んでまいります。地域、保護者の皆様におかれましては、本校の教育活動におけるご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



iPad

つか かた やくそく
使い方の約束

みなさんが使うタブレットは、みなさんが授業で使えるように、旭川市が貸し出すものです。卒業するまで使う、とても大事なものです。約束を守って大切に使いましょう。

- ①使う前に、手を洗いましょう。ハンカチで手をふきましょう。
 - ②ていねいに、やさしく使いましょう。
 - ③画面は、指で軽くさわりましょう。
 - ④正しい姿勢で使いましょう。
 - ⑤机の上を整理して、平らなところで使いましょう。
 - ⑥使わないときは、カバーをとじましょう。
 - ⑦持ち歩くときは、カバーを閉じて、落とさないようにしましょう。
 - ⑧学習に関係ない写真や動画は、とりません。
 - ⑨学習に関係ないウェブサイトは、見ません。
 - ⑩自分のiPadを他の人に貸したり使わせたりしません。
 - ⑪自分や他の人の個人情報 (名前、住所、電話番号、写真など) は、インターネット上に絶対あげてはいけません。
 - ⑫相手を傷つけたり、いやな思いをさせたりすることは絶対に書きこみません。
 - ⑬電源ケーブルは奥までさして、決められた場所にもどしましょう。
 - ⑭電源ケーブルは根元をつかんで、ぬいたりさしたりしましょう。
- ※1~4年生のタブレットは、先生が出したり、もどしたりします。

チャレンジ大会 ~ミニ運動会~

直前までにわか雨が降るなど、実施が危ぶまれましたが、雨紛子の元気で雲を吹き飛ばし、保護者の皆様の応援の中、力いっぱい楽しみました。市民委員会様、PTAより、がんばり賞をいただきました。(^^)



6/29 開校記念日

雨紛小は今年で126歳になりました。校章は「雨紛の子どもたちは、仲良しで協力し合うこと」を丸で囲み、「雪国に生きる子の強さと純白さを雪の結晶」で表しています。



雨紛子活動

今年度の雨紛子活動が始まりました。保存会の皆様には10月までお世話になります。今年も見ただけの機会が少ないと思われませんが、子どもたちは伝統の担い手として、一生懸命練習に励んでいます。



校内体力テスト

走る・跳ぶ・投げる・・・

生涯にわたり運動を楽しむ体づくりを目指し、今の自分の体の力を知り、次の目標につなげます。

アドバイスし合ったり、応援したり。これからも心身ともに健康な雨紛子であってほしいと願います。



自転車教室

自転車の点検や乗り方について交通安全課の職員の方から教えていただきました。

小学生のうちに身に付いた安全意識は、大きくなって生きてはたらくものです。「わかっているよ」ではなく、「私の乗り方は大丈夫かな」と振り返りながら真剣に聞いていました。



7月の行事予定

(6/30現在の予定です。状況により変更が生じることがあります。)

- 生活目標 きれいな学校にしよう
- 保健目標 夏を元気に過ごそう
- 給食目標 夏の食生活について知ろう

- 1日(木) 安全点検日
- 2日(金) 参観日
- 5日(月) 校内研修
- 6日(火) 朝会
雨紛子活動
- 8日(木) 児童会活動
- 9日(金) 神居東小との交流授業
- 12日(月) 職員会議
- 13日(火) 雨紛子活動
- 14日(水) スクールカウンセラー来校日
- 15日(木) クラブ活動
- 16日(金) 本の読み聞かせ(高学年担当)
- 19日(月) 校内研修
- 20日(火) 終業式
- 21日(水) 夏季休業(~8/19)
チャレンジ教室①
諸費振替日
- 22日(木) 海の日
- 23日(金) スポーツの日



お知らせ

「雨紛地区ふれあいパークゴルフ・ジンギスカンパーティとゲーム大会」について

○市民委員会会長様ならびにPTA会長様と協議いたしまして、新型コロナウイルス感染症の状況を鑑み、「中止」することといたしました。

「プールの開放」について

期間 7月21日(月)~9月3日(金)の授業のみ

○新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、土日祝および夏休み中は行いません。

ありがとうございました

- グラウンド整地 ○○○○ 様
- 草刈り ○○○○ 様
- 様
- 様
- 様
- チャレンジ大会 ○○○○
- がんばり賞 ○○○○ 様
- 花の苗寄贈 ○○○○
- 様
- 緑茶寄贈 ○○○○ 様

